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平成２３年度第７回経営改革推進委員会 議事録（概要版） 

開催日時 平成２４年３月２１日（水） １４：００～１５：３０ 

場 所 市役所本庁舎５階ＡＢ会議室 

出席者 

[委員長] 島田副市長 

[委員]  鶴岡企画政策部長（副委員長）、岡澤企画政策部次長、白川財政部次長、 

増田市民経済部次長、真殿保健福祉部次長,染谷こども部次長、高柳議会事務局次長、 

野中監査委員事務局長、尾池選挙管理委員会事務局長、常田農業委員会事務局長、 

若林教育総務部次長、江口学校教育部次長、早瀬生涯学習部次長、郡司消防本部次長 

渡辺企業局業務部次長 

※欠席  広瀬総務部次長（代理出席：村山総務部主幹） 

行木環境部次長（代理出席：上野環境政策課長）、 

三橋都市整備部次長、（代理出席：鈴木都市調整課長） 

植草企業局工務部次長（代理出席：湯浅工務管理課長） 

      [説明者] 上野環境政策課長 

      [出席者] 竹田企画政策課長、越川企画政策課係長 

[事務局(経営改革推進室)] 吉川室長、塩川主査、多賀谷主事 

 

議 事 

Ⅰ．検討事項 

１．指定管理者制度の運用について 

① 公共施設のごみの収集について 

   ②リスク分担について 【電気料の値上げの対応について】 

２．平成２４年度に取り組む補助金の見直し等について 

３．平成２４年度予算編成後の財政予測について 

４．公共施設再生計画基本方針の決定及び公共施設再生計画の策定について 

 

                                              

Ⅰ．検討事項                                        

１．指定管理者制度の運用について 

①公共施設のごみの収集について 

・指定管理施設・民間誘致施設等から出るごみについて、「公共ごみ」として公共施設と同

様に回収を行っている施設と、独自に回収を行っている施設とがあり、取扱いにばらつ

きがある現状について、環境部より問題提起。今後の取扱いについては、２４年度中に、

環境部と担当部局で協議を行い、再度、経営改革推進委員会で議論し、市としての方針

を示していくことが提案され、了承された。 

②リスク分担について【電気料値上げの対応について】 

・東京電力の電気料値上げに対する指定管理施設での対応について、市として統一的な取

扱いをどのようにすべきか、事務局より問題提起。電気受給約款に基づき、電気料金の

契約期間内は、値上げに応じない対応がとれることが確認され、意見交換の結果、契約

期間終了後の対応については、全国的な対応にもばらつきがあることから、もう少し状

況を見ることとし、２４年度の検討事項とすることが了承された。 

 

２．平成２４年度に取り組む補助金の見直しについて 

   ・第１回の会議において、第３者機関である補助金審査委員会の提言を受け、今後サンセ

ット方式が馴染む補助金と馴染まない補助金を精査し、推進委員会で採択することによ

り、再度補助金交付要綱を見直すこととする事務局案が示されていたが、庁舎建設や移

転等の業務増により、２３年度中は未着手となったことから、２４年度に繰り越して取

り組むこととする事務局案が示され、了承された。 
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３．平成２４年度予算編後の財政予測について 

・事務局より、今後の新庁舎建設、公共施設再生等の取り組みに際して必要となっている

財政フレームについて、現在経営改革推進室と財政課が作成中している財政予測を「た

たき台」として提示し、今後の作成方針等を説明。事務局案のとおり作成していくこと

が了承された。 

 

４．公共施設再生計画基本方針の決定及び公共施設再生計画の策定について 

・パブリックコメントを受け、２３年度末までに策定予定の公共施設再生計画基本方針の

内容について事務局より説明。基本方針に基づき、２４年度から取り組む公共施設再生

計画の策定スケジュール等について説明、事務局案のとおり作成していくことが了承さ

れた。 


